

25 Jahre im Dienst der Gemeinde

Inge Hellwig begeht Dienstjubiläum

Grebendorf – Am 1. April 1994 hat Inge Hellwig den Dienst bei der Gemeinde Meinhard angetreten. 25 Jahre ist Sie nun dabei. Hellwig kümmert sich um das Dorfgemeinschaftshaus Jestädt in rührender Weise. Nun haben der Ortsvorsteher von Jestädt und der Bürgermeister von Meinhard das Jubiläum von Inge Hellwig entsprechend gewürdigt. Wie der Bürgermeister ausführte, hat das Dorfgemeinschaftshaus eine

gute Auslastung. Unter der Woche werden tagtäglich verschiedene Sportarten angeboten und auch für das Kinderturnen des Turnvereines werden die Räumlichkeiten genutzt. An den Wochenenden sind es dann viele Familienfeiern. Inge Hellwig übergibt das Haus an die Veranstalter und überwacht nach einer Veranstaltung, dass auch noch alles da ist und die Reinigung ordentlich durchgeführt worden ist. „Du bist das Herz des Hauses – ich danke dir im Namen der gemeindlichen Gremien,“ schließt der Bürgermeister seine Laudatio. Ortsvorsteher Gerhard Pippert schließt sich den Dankesworten an – er und seine Frau Martina hatten Kuchen gebacken und Kaffee aufgetischt, um das Dienstjubiläum zu feiern. red



Inge Hellwig

Betreut das DGH in Jestädt